
 
 
 

    平 成 30 年 6 月 定 例 会 
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 
 
 
 
 

一 般 質 問 予 定 日 程 

6 月 11 日 （月） 3 人 

6 月 12 日 （火） 5 人 

6 月 13 日 （水） 5 人 

6 月 14 日 （木） 2 人 

 
 
 
 

三 郷 市 議 会 



通告番号 １  議席番号１２  氏 名  佐 藤 睦 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１防災対策 １．避難所の設備について 
 ア．マンホールトイレの整備について 
 イ．避難用テントの備蓄について 
 ウ．段ボールベッドの導入について 
２．トイレマップの作成について 
３．家庭用防災チェックリストの作成・配 

布について 

環境安全部長 

２福祉問題 １．買い物弱者に対する支援について  
 ア．現状について 
 イ．宅配電話帳の作成・配布について 

福祉部長 
産業振興部長 

３環境問題 １．犬のフン害対策について 
 ア．イエローチョーク作戦の実施につい 
  て 

環境安全部長 

 



通告番号 ２  議席番号１１  氏 名  鳴 海 和 美 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１消防行政問

題 
１．道路交通法改正の影響と対応について 
 ア．消防団新規入団者への免許取得補助 

について 
 イ．消防職員の現状と今後の対応につい 
  て 

消防長 

２福祉問題 １．東京２０２０に向けたバリアフリーへ

の取り組みについて 
 ア．公共施設など周辺の導線の再点検と 

対策について 
 イ．「心のバリアフリー」への取り組み 

について 

市長 
企画総務部長

福祉部長 

 



通告番号 ３  議席番号１５  氏 名  柴 田 吾 一 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１ヘルプマー

クの活用に

ついて 

１．現状と今後の対応並びに周知方法につ

いて  

福祉部長 

 

２自転車活用

推進につい

て 

１．現状と今後の対応について 

２．自転車走行帯について 

３．自転車損害保険義務化に対する三郷市

の取り組みについて（高校生・大学生・

大人）  

環境安全部長 

３公共図書館

について 

１．新聞・雑誌の購入取り止めの影響につ

いて 

２．電子図書館の蔵書内容と稼働状況につ

いて 

３．学校との連携について 

ア．調べ学習用の百科事典のセット数と

バージョン、量について 

イ．学校巡回車が無くなったが、どのよ

うに対応しているか 

学校教育部長

生涯学習部長 

 

 



通告番号 ４  議席番号 ４  氏 名  野 村 浩 之 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１人口問題 １．消滅可能性都市のうち人口増加率が上

位へ 
市長 
 

２環境問題 １．ゴミの投棄対策について 
２．三郷中央駅の環境整備等について 

環境安全部長 
まちづくり推進部長 

 



通告番号 ５  議席番号 ５  氏 名  佐々木  修 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１環境対策 １．人と動物とが安心して共生するための

取り組みについて 
 ア．課題 
 イ．対策 
 ウ．マナー向上 

企画総務部長 
環境安全部長 

２コミュニケ

ーション対

策 

１．理解や支援、双方が繋がるために 
 ア．認知症サポーターについて 
 イ．聴覚障がいについて 

福祉部長 

 



通告番号 ６  議席番号１７  氏 名  加 藤 英 泉 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１安全対策 １．防犯カメラの設置について 
 ア．通学路の防犯カメラ設置について 
 イ．商店街の防犯カメラ設置について 

環境安全部長 

２危機管理 １．民間設備の受水槽に非常用蛇口設置に

ついて 
２．小中学校のマンホールトイレ設置につ

いて 
３．文化施設の安全点検について 
４．文化施設における非常用電源の設備状

況について 

市民生活部長 
環境安全部長 

３外環自動車

道 
１．外環自動車道高谷ジャンクション開通

に際して 
 ア．三郷南インター周辺のまちづくりに 

ついて  

企画総務部長 

 



通告番号 ７  議席番号 ３  氏 名  村 上 香 代 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１公文書管理

について 
１．当市の現状について 

ア．制度・運用 

イ．電子文書の管理 

ウ．現状の課題 

２．条例制定 

企画総務部長 

２公共施設等

総合計画に

ついて 

１．「公共施設等総合管理計画の策定にあ 
たっての指針」の改訂が３０年２月に 
行われたが、その対応について 
ア． 全庁的な体制の構築 
イ． ＰＤＣＡサイクルの確立 
ウ． 計画の不断の見直し・充実 
エ． 中長期的な経費見込み 
オ． ユニバーサルデザインの推進方針 

２．個別計画の進捗状況 

企画総務部長 
建設部長 
学校教育部長 

 



通告番号 ８  議席番号 ８  氏 名  野 村  徹 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１陸上競技場 １．陸上競技場について 
ア．意義 
イ．毎年かかるランニングコスト 

市長 
生涯学習部長 

２市内経済 １．市内経済の活性化について 
ア．現状 

 イ．課題 

産業振興部長 
 

３介護保険 １．介護保険について 
ア．要支援１・２の市への移管について 
イ．第７期高齢者保健福祉計画・介護保

険事業計画について 

福祉部長 

４教育問題 １．教育について 
 ア．埼玉県学力検査の分析結果について 
 イ．部活動と教員の労働時間について 
 ウ．児童生徒の安全対策について 

学校教育部長 

 



通告番号 ９  議席番号 ７  氏 名  柳 瀬 勝 彦 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１青少年の自

殺問題につ

いて 

１．小中学生の自殺対策について 
２．高校生（青少年）の自殺対策について 

教育長 
学校教育部長 
生涯学習部長 

２情報保障に

ついて 
１．手話講座修了者へバッチ交付について 福祉部長 

３避難所開設

時の水の確

保について 

１．飲料水確保について 
２．生活用水の確保について 

環境安全部長 
水道部長 

 



通告番号１０  議席番号 ６  氏 名  渡 邉 雅 人 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１都市公園に

ついて 
１．「セナリオハウスフィールド三郷」の公

園部分の活用について 
 ア．今年度の収入見込みについて 
 イ．収入増に対する取り組みについて 

まちづくり推進部長 
生涯学習部長 

２福祉問題 １．介護保険料の今後について 
 

福祉部長 

３投票率対策 １．各種選挙における投票率向上に対する 
取り組みについて 

 ア．調査・研究状況について 
 イ．今後の取り組み予定について 

選挙管理委員会事務局長 

 



通告番号１１  議席番号 ９  氏 名  佐 藤 智 仁 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１労働問題 １．公契約条例の制定について 
 ア．これまでの取り組みについて 
 イ．法的な解釈について 

市長 
財務部長 

２防災問題 １．水害対策の現状について 
 ア．水位警報塔の設置の検討を 

イ．Ｊアラートと防災無線の連動状況 
 について 

環境安全部長 
建設部長 

３教育問題 １．運動会の現状把握について 
 ア．子ども達の熱中症対策としてテント

の設置を 
 イ．備品の老朽化対策について 

学校教育部長 

 



通告番号１２  議席番号１０  氏 名  稲 葉 春 男 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１空家対策 １．空家の活用について 
２．市内空家の現状は 
３．市内空家対策について 

市長 
環境安全部長 
まちづくり推進部長 

２都市公園 １．三郷市陸上競技場公園（セナリオハウ

スフィールド三郷） 
 ア．今日までの費用について 
 イ．今後の使用方法 
 ウ．ギリシャ共和国ホストタウンとして

の関係は 
２．県営みさと公園 
 ア．大場川、寄巻地域の計画は 

企画総務部長 
まちづくり推進部長 
生涯学習部長 

３観光 １．三郷市の観光について 
 ア．観光協会の話し合いの状況 
 イ．河川を利用した観光 
 ウ．国道・歩道等を利用 

産業振興部長 

４環境整備 １．花和田地域・二郷半用水沿い 
 ア．緑道整備 
 イ．照明灯の設置 

環境安全部長 
まちづくり推進部長 
 

 



通告番号１３  議席番号 ２  氏 名  工 藤 智 加 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１子育て支援 １．子どもの貧困調査への取り組みは 
２．非婚ひとり親の寡婦控除の適用を 
３．就学援助（入学準備金）費の前倒し支 

 給を 
４．保育所における感染症対策ガイドライ 

ンへの対応は 

市長 
子ども未来部長 
学校教育部長 

２高齢者福祉 １．認知症支援対策の推進について 
 ア．認知症初期支援チームの実施状況は 
 イ．認知症支援相談員の配置の考えは 

福祉部長 

３環境問題 １．再生可能エネルギーの推進について市

長の見解は 
２．市民主体の再生可能エネルギーの推進 
 を 
３．既存の公共施設に太陽光パネルを設置 

することについて 

市長 
環境安全部長 

４防災問題 １．市外から訪れた人への避難対応につい 
 て 

環境安全部長 

５施設整備 １．彦成地区文化センターの体育室へのエ

アコン整備を 
市民生活部長 

 



通告番号１４  議席番号 １  氏 名  深 川 智 加 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１平和問題 １．平和の取り組みについて 
ア．ヒバクシャ国際署名の推進を 

 イ．市長にヒバクシャ国際署名に署名し 
てほしいが、考えはどうか  

 ウ．広島・長崎の平和式典に小中学生の 
派遣を 

市長 
企画総務部長 

２教育問題 １．小中学校給食費の無料化を検討してほ

しいが、考えはどうか 
教育長 
学校教育部長 

３健康増進 １．「乳がん検診」の対象年齢を 30 歳から、

「胃がん検診」の対象年齢を 40 歳から

受診できるように拡大してほしいが、考

えはどうか 

市民生活部長 

４公共交通 １．地域公共交通問題について 
 ア．バス減便対策を 
 イ．高齢者、乗り継ぎ割引の導入を 
 ウ．デマンド交通について 

環境安全部長 

 



通告番号１５  議席番号２３  氏 名  菊 名  裕 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１にぎわい創

出 
１．三郷中央駅「におどり公園」の二次

活用について  
 

市長 
企画総務部長 
産業振興部長 
まちづくり推進部長 

２職員の採用 １．専門的な知識・スキルを持った職員

の採用について  
企画総務部長 

 


